

La Cofradía de los Santos Patronos celebra una misa de difuntos

02/11/2019



La Cofradía de la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso celebran hoy sábado 2 de noviembre, a las 16 horas, una misa de Difuntos en el cementerio de Santa Barbara, cuyo nombre oficial es del Santísimo Cristo del Buen Suceso desde su inauguración en 1903. La cofradía recuperó hace diez años esta tradición en conmemoración del día de los fieles difuntos y cada año se suma un mayor número de eldenses a este acto piadoso que la Iglesia dedica a nuestros seres queridos que ya se marcharon.

La cofradía es la encargada de organizar dicha eucaristía

que cada año se celebra en las inmediaciones de la capilla del cementerio, concretamente en la explanada que hay delante, ya que la misma resulta insuficiente para albergar a la gran cantidad de fieles que asisten todos los años. Una de las cinco parroquias eldenses, la de San Pascual, es la encargada en esta ocasión de oficiar dicha misa, a cargo del párroco Francisco Carlos Carlos. Como en años anteriores se colocarán más de cien sillas, cedidas por el Ayuntamiento, para seguir la celebración con mayor comodidad, ya que acuden numerosas personas de avanzada edad.